



Nice to Meets You!

疲れたでしょう!!
よろしくね

関西空港では、
まだ余裕の笑顔が…?



最初の授業は
クッキング!!



去る八月十六日から、中学校二・三年の六名が、オーストラリアのリー
トン市で、十日間の海外研修に行ってきました。海外は初めての子もあ
り、知っている単語と身振り手振りで何とかコミュニケーションをと
りました。ホストファミリーのみなさんも本当に良くしてくださり、家庭
でも学校でもお互い通じ合うものがあつたようです。緊張の十日間は、
夏休みの良い思い出になったでしょうか。

オーストラリア海外研修先遣隊



笑顔は万国共通です!



お世話になりました!



総勢750人の全校集会で
披露した「ソーラン」は
大受けでした!

今年もきたよ!

あわくらたんけんクラブ

マツタケを探せ!!

10月7日(土)は、あいにくの本降りでしたが、総勢13人の小学生と3人の中学生リーダーが、マツタケ山へ挑みました。今年は豊作!の予定が、1週間前に根こそぎ盗難に遭い、また今年もとれないのか...?という不安を胸に、必死で登りました。幸い3本だけは見つかって一安心!!下りはお尻で滑りながらの下山でしたが、心は軽かったかな?

わずか3本とはいえ、お汁にすれば結構な量になり、マツタケを採れた子も採れなかった子も暖まって帰りました。白簞マツタケ先生の「においマツタケ!味マツタケ!環境にもマツタケ!」を思い出しながら、来年こそ豊作になりますように!



みなさん!
においマツタケ!味マツタケ!
環境にもマツタケ!



道なき道を
這い上り...



これがマツタケ探しの
基本姿勢です!!



私のマツタケは
どこ?



え~!?
見つかった?



お汁にすると
十分でした!!

第26回村民野球ナイターリーグ閉幕

~今年は鉄建・梅林JVの西トンチームが優勝~

9月に開幕した第26回村民野球ナイターリーグが、10月26日に閉幕しました。今回は予選で全勝したチームはなく、どのチームも最低1勝を果たすなど、見ごたえのある熱戦が繰り広げられました。試合結果は次のとおりです。

優勝 西トンチーム

準優勝 とんねるズチーム

第3位 大茅チーム

個人賞

最優秀選手賞

山領 大介 選手 (西トン)

優秀選手賞

福井 優也 選手 (とんねるズ)

敢闘賞

瀧本 博文 選手 (西トン)

金田 樹暉 選手 (大茅)



▲今年は西トンチームがV! 準優勝のとんねるズチームも甲子園出場した福井優也選手(写真前列右から2番目)が投手に登板し、なかなか迫力ある決勝戦でした!

歯の検診と相談会が開催されました

～勝英歯科医師会・岡山県歯科衛生士会 主催～

一生つき合う歯を小さな頃から大切にしようね！

10月29日（日）昨年に引き続き、勝英歯科医師会・岡山県歯科衛生士会の主催による「歯の検診と相談会」が行われました。2歳6ヵ月から小学3年生までの子どもと保護者を対象とし、検診・ブラッシング指導・フッ素塗布・矯正相談などに、13組の親子が参加しました。1人ひとり丁寧に、口の中を見てもらい、小さな頃からの歯みがき習慣の大切さを学びました。

歯の裏側も
みがこうね



歯と歯の境目が
虫歯になりやすい
ですよ



「仕上げみがきをこれ
からもしっかりしよう」
と感じられた保護者が
多かったようです。

歯の元気な人は体も心も元気！

65歳以上の方も歯科検診
に参加しました！

加齢とともに入れ歯をしている方は増えてきますが、歯や入れ歯の調子が悪いとしっかりと噛むことができず、食べにくいだけでなく、力が入りにくいなど全身の健康にも大きく関係してきます。

今回は65歳以上の高齢者の方のうち、介護予防が必要な方（特定高齢者）やりハビリ事業に参加している方10人が参加しました。歯に関する講話を全員で聞いた後、歯科検診でしっかり口の中を見てもらい、歯科衛生士さんに歯の手入れ方法を一人一人丁寧に教えてもらいました。

食べる前の準備体操 ～健口体操～



食べる前に、体操をすること
で唾液がたくさんでて、おいしく
食べられます！歯や入れ歯だけ
でなく、口のまわりの筋肉やのみ
こむ力がとても大切です。

はい、左を向きまじろっ。
首の筋肉を柔らかくします。

一緒に口の中を
見てみましょう！



歯科衛生士さんによる個別指導

参加した人からは、「初めて聞くこともあり、勉強になった！」「丁寧に教えてもらえて良かった！」などの感想が聞かれました。